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Sascha Ich weiß ja selber, dass beim Mini eine gewisse Portion Rationalität auf der Strecke
bleibt, ist ja auch gut so. 

Ohne einen R53 mit Automatik gefahren zu haben, würde ich deine Eindrücke so auch
unterschreiben, aus der Erfahrung von anderen Automatikfahrzeugen.

Was aber Stephan evtl. wissen wollte, wie es bzgl. Verschleiß und Haltbarkeit des
Automatikgetriebes aussieht. Eben die objektiven und messbaren Daten. 
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